

## JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DER FF RÖTHA

Am 28.02.2020 fand unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt.

Nach der Eröffnung durch unsere Wehrleiterin ergriff auch Bürgermeister Stephan Eichhorn das Wort. Er bedankte sich bei uns für das vergangene Jahr und ließ einige bedeutende Momente nochmal Revue passieren. Zum Ende seiner Worte bedankte er sich bei unserer Wehrleiterin Manuela Brandl für die Zusammenarbeit in ihrer Wahlperiode. Schließlich standen heute Wahlen an, dazu später mehr. 😊

Außerdem hatten unsere Gäste danach das Wort, hier einen lieben Dank an unsere Stadträte.

Wehrleiterin Manuela Brandl begann nun mit ihrem Bericht. Auf alle Berichte während unserer Versammlung werden wir nicht genauer eingehen.

Stadtwehrleiter Klaus Schömann ließ uns einige Zahlen und Fakten wissen. Wir waren teilweise selbst über einige Stundenzahlen überrascht.

Es folgten die Berichte durch den Atemschutzgerätewart, dem Gerätewart, der Kassenwartin sowie der Jugendwartin.

Nun standen Beförderungen und Ehrungen an, diese setzen sich wie folgt zusammen:

### **Ehrungen:**

Dirk Hertel - 10 Jahre in der Feuerwehr

### **Beförderungen:**

Stephanie Grunwald - Feuerwehrfrau

Florestan Schirbel - Feuerwehrmann

Felix Kratzsch - Feuerwehrmann

Kevin Timm - Feuerwehrmann



### **Herzlichen Glückwunsch.**

Es folgte der wohl spannendste Teil des Abends. Es stand die Wahl der Ortswehrleitung, dessen Stellvertreter sowie des Ortsfeuerwehrausschusses an.

Nach der Wahl stellt sich die Wehrleitung nun wie folgt für die Wahlperiode 2020 - 2025 zusammen:

### **Ortswehrleiterin:**

Manuela Brandl

#### **1. Stellvertreter:**

Dirk Hertel

#### **2. Stellvertreter:**

Mathias Lange



### **Ortsfeuerwehrausschuss:**

Klaus Schömann

Ramona Hammernick

Lizzy Zacharias

Hier muss man anmerken, dass beim Ortsausschuss lediglich die Vertreter der Kameraden und Kameradinnen gewählt wurden, dieser sich aber aus mehr als 3 Kameraden zusammensetzt.

### **Herzlich Glückwunsch.**

Nach den Wahlen verabschiedete sich Klaus Schömann aus der Position des stellvertretenden Ortswehrleiters. Wir danken dir für deine Amtszeit und die Arbeit währenddessen, Klaus!

Der ehemalige Ortsausschuss wurde ebenfalls verabschiedet und die Jahreshauptversammlung beendet.

